

La [MANUFACTURE ADAM](#) (siège à Neufchâteau/88, 10 employés), spécialisée dans l'agencement de magasins et la création de mobilier vient d'inaugurer son nouvel outil de production le 26 février, après avoir été détruite par les flammes en juillet 2014. Le bâtiment de la fabrique de meubles avait alors été détruit à 50% par un violent incendie. Rapidement, la production s'est réorganisée dans des locaux provisoires. Aujourd'hui, l'entreprise est repartie sur de bons rails grâce à l'appui des élus locaux et des professionnels de la filière comme le [POLE LORRAIN DE L'AMEUBLEMENT BOIS](#) / T : 03.29.94.01.03 (PLAB, siège à Liffol-le-Grand/88) ; elle réalise des espaces à vivre, des meubles pour les collectivités ou pour les lieux de culte. www.plab.org